

YOHAN LLEGÓ A DIEZ ÉXITOS

Ascienden Pinar y Ciego

Sigfredo Barros

Los dos equipos que dirimieron el título de campeón el año pasado, Pinar y Ciego de Ávila, ascendieron en la tabla de posiciones de sus respectivas zonas, en una jornada donde se completaron cuatro barridas y el granmense Alfredo Despaigne volvió a sonar la campana con su vuelacercas número 27.

Los vueltabajeros salvaron la honrilla ante los Alazanes con Reinier Verano dejando a la potente artillería rival en dos carreras durante 7 y 2 tercios, una de ellas por el jonrón de Despaigne, quien promedia ahora un bambinazo cada 8,26 veces al bate. Los Tigres de Roger Machado tuvieron en Isaac Martínez al hombre grande del choque, bateando de 5-4, dos cuadrangulares, tres anotadas y siete remocadas, para completar la barrida ante los Metros. Pinar ascendió al cuarto lugar mientras Ciego subió al tercero.

Fueron las Avispas las que cayeron al cuarto lugar del este cuando su endeble pitcheo fue otra vez flechado por los Indios del Guaso, quienes fueron liderados por Robert Luis Delgado, 5-4, dos tubeyes y seis fletadas y Yoilán Cerce, también 5-6 y cuatro anotadas. Alexander Rodríguez toleró una limpia en 4 y 2 tercios, con cinco ponches.

Metido en su mejor temporada, Yohan Hernández arribó a su décima victoria, la mitad de todas las que acumuló en sus primeras seis Series, para empatar en el liderato con Ismel Jiménez y Yoelkis Cruz, dejando a los Gallos casi sin plumas, pues aceptó una carrera en 7 y 2 tercios, apoyado por el bateo de Guillermo Heredia, 4-2, dos anotadas y un jonrón.

No hay dudas de que lo de los Leñadores va en serio. Ayer le pasaron la escoba a Mayabeque, con Yordanis Scull impulsando tres carreras con jit y doble y el relevo de Ángel Cabrera sacando los últimos ocho outs. Joan Carlos Pedrosa, lesionado, salió a defender en el noveno episodio.

Hubo otras dos barridas, la de los Sabuesos holguineros a costa de Artemisa, con Carlos Alberto Santiesteban ponchando a seis en 7 y 2 tercios mientras Yadier Pedrosa solo pudo estrucar a dos en ocho innings, y la de los Ganaderos en el Labra, un tremendo duelo entre Fidel Romero y Luis Manuel Suárez decidido por Dayron Varona por doblete que impulsó dos, después de que el cerrador Danni Aguilera había ponchado a Dariel Álvarez y William Luis.

AZULES SALVAN HONRILLA

Un excelente relevo de Pavel Pino durante el último tercio de juego preservó una ventaja mínima y el equipo Industriales logró su único triunfo en



Isaac Martínez arribó a los 1 500 hits. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

el Sandino, sacándole provecho a las cuatro marfiladas cometidas por los Naranjas, la última causante de la sexta y decisiva anotación de los capitalinos.

Pino entró en la séptima entrada y sacó los nueve outs —cinco de ellos por la vía del ponche—, para acreditarse el triunfo en una noche que no fue feliz para los relevistas: ni Antonio Romero ni tres de los apagafuegos villaclareños pudieron mantenerse en el montículo. Raiko Olivares, de 3-3 y tres carreras anotadas, fue el mejor bateador de la noche. La derrota dejó a Las Tunas como líder solitario de la zona oriental y máximo ganador de la justa, con 38 victorias.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

AUGUSTO C. SANDINO	C	H	E
IND 000 020 310	6	10	2
VCL 001 004 000	5	8	4
G: Pavel Pino (6-3). P: Yasmani Hernández Rojas (2-2).			
CRISTÓBAL LABRA	C	H	E
CMG 000 000 003	3	9	0
IJV 000 000 000	0	3	0
G: Fidel Romero (3-6). P: Luis Manuel Suárez (4-7).			
NELSON FERNÁNDEZ	C	H	E
LTU 000 060 060	12	12	1
MAY 031 000 200	6	12	2
G: Ángel Cabrera (2-3). P: Lenier Rodríguez (4-4). Jr: Y. González.			
LATINOAMERICANO	C	H	E
CAV 004 031 020	10	15	2
MET 100 020 022	7	12	0
G: Raicel Poll (4-2). P: Ebris Pablo Martínez (1-7). Jrs: I. Martínez (2), R. González y Y. Amador.			
JOSÉ A. HUELGA	C	H	E
MTZ 101 000 003	5	11	1
SSP 000 010 000	1	7	2
G: Yohan Hernández (10-1). P: Ángel Peña (6-2). Jr: G. Heredia.			
CALIXTO GARCÍA	C	H	E
ART 000 000 210	3	5	1
HOL 000 310 00X	4	8	2
G: Carlos Alberto Santiesteban (1-0). P: Yadier Pedrosa (7-6). Jr: M. Rodríguez.			
M. DE BARBADOS	C	H	E
PRI 031 000 000	4	10	1
GRA 000 100 020	3	9	0
G: Reinier Verano (1-2). P: José Armando Peña (2-5). Jrs: A. Despaigne y Y. Samón.			
NGUYEN VAN TROI	C	H	E
SCU 020 031 120	9	16	1
GTM 301 025 20x	13	18	2
G: Alexander Rodríguez (4-3). P: Alberto Bicet (2-1). Jrs: R. Hurtado y E. Silva.			

CAMPEONATO PANAMERICANO

¿Un avance de Colorado Springs a Londres?

Harold Iglesias Manresa

Más allá de los seis títulos, cuatro platas y cinco bronce, conseguidos por nuestros 16 luchadores en el Campeonato Panamericano, lo sucedido en Colorado Springs, Estados Unidos, da la medida de sobre cuáles divisiones hay que trabajar con mayor intensidad de cara al preolímpico de Kissimmee, Orlando (23-25 de marzo).

Dada la paridad existente en algunas divisiones no se asistió a la lid continental con las cartas olímpicas, pero el hecho de solo poseer tres cupos de cara a Londres, exigirá de los gladiadores y entrenadores la puesta a punto de todo su arsenal, sobre todo en los 60, 74 y 96 kg del estilo greco, los 55, 84, 96 y 120 de la libre y en los 55 de la femenina, donde la espirituana Yamilka del Valle no pasó del noveno escalón. Máxime teniendo en cuenta que los dos finalistas en Orlando obtendrán visado hacia la capital británica.

Las coronas en suelo del Gran Cañón fueron para los exponentes clásicos Javier Duménigo (55), Ismael Borrero (60), Pedro Isaac (66), Yasmani Lugo (96) y Mijaín López (120), su octava en estos certámenes. Por los libristas, únicamente Yowlys Bonne (60) rugió en la "arena", y el resto de sus compañeros cayó ante sus homólogos estadounidenses.

Por lo visto en estos últimos dos años del



El guantanamero Yowlys Bonne (derecha), está decidido a reivindicarse en Londres. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

ciclo olímpico, nuestros luchadores cuentan con suficientes argumentos desde el punto de vista físico y técnico, pero muchas veces se apresuran a iniciar acciones y cometen errores con ventaja en los periodos. Otro elemento es la necesidad de asegurar cuando se encuentran arriba en la posición de cuatro puntos o con el *clinch* a su favor —imprescindible en este sentido materializar buenos agarres—, agudizar la defensa en tal situación y controlar la postura y el tiempo de combate.

Estos aspectos son de vital importancia, pues bajo los cinco aros no solo enfrentarán a los mejores gladiadores de América, África, Asia y Oceanía, en especial se medirán con los europeos, donde se concentra la tradición y la elite de la disciplina de las llaves y los agarres.

Cuba y Austria estrechan lazos deportivos

Eyleen Ríos

El compromiso de continuar desarrollando la actividad física, en especial entre las generaciones más jóvenes, se hizo presente ayer en el primer Convenio de Cooperación deportiva entre Cuba y Austria.

El titular del Comité Olímpico Cubano José Ramón Fernández y su homólogo visitante, el doctor Kart Stoss, firmaron el documento que incluye temas como el intercambio entre equipos y entrenadores, la formación y superación de especialistas, la medicina del deporte y el control antidopaje.

Nuestras organizaciones tienen una gran responsabilidad con la sociedad y el deporte, por eso con esto que iniciamos hoy debemos construir un puente de amistad entre los dos países, dijo Stoss, honrado por conocer la Isla y por las atenciones recibidas.

Estoy seguro de que será un intercambio maravilloso y fructífero, agregó Fernández, quien estuvo acompañado por el titular del Inder Christian Jiménez y el bicampeón olímpico Alberto Juantorena.

Stoss llegó a Cuba el pasado sábado y ya visitó el Laboratorio Antidoping, el hospital ortopédico Frank País y la Escuela de Voleibol, donde conoció y compartió brevemente con el prestigioso preparador Eugenio George, titular de la Federación Cubana de esa disciplina.

¿Búfalos o Tigres?

Ortelio González Martínez



CIEGO DE ÁVILA.— Los Búfalos avileños y los Tigres camagüeyanos regalaron dos buenos partidos en los inicios de la final de la Liga Superior de Baloncesto (LSB), en la sala Giraldo Córdova Cardín, cuartel general de los pentacampeones.

En el primero se impusieron los de casa (72-67) y en el segundo los visitantes (78-71), en dos juegos copia al carbón de otros tantos choques escenificados por dos quintetos que se conocen al dedillo, en 54 encuentros entre ambos, 31 han sido victorias para los avileños en la historia de los torneos de Ascenso y la Liga Superior.

Los entendidos vaticinan una serie muy reñida para definir el campeón de Cuba. Jesús Martos (DT avileño) y Leonardo Pérez coinciden en que todo terminará en el séptimo juego, la misma opinión de Yordany Jaca y Yunier Pérez, bujías inspiradoras por uno y otro bando.

Solo un detalle: si los Búfalos no son capaces de detener la ofensiva rápida de los Tigres, con una mejor defensa, y no mejoran la efectividad en los tiros libres y las canastas de tres puntos, no alcanzarán el título, porque Camagüey no regalará nada, como afirmó el otrora baloncestista Daniel Scott a este reportero a la salida de la Giraldo Córdova Cardín.